

# Reloj Casio W-740-1V

excelente modelo Reloj normal para todos los días, hay otros relojes para vestir debajo de un traje. Hubo muchos casios diferentes antes, por lo que todo es familiar y familiar. Se lo recomiendo a todo el mundo.

gran modelo Compré este reloj el 1 de septiembre de 1998, cuando iba al 10 grado por 423 rublos. Por decirlo suavemente, me sorprendí verlos todavía a la venta! Pero, excepto por el hecho de que todas las inscripciones se han despegado, el reloj es simplemente genial! La primera batería me duró unos 6 años seguro, la correa nativa sigue viva, aunque hace 10 años que no la uso. Pero cuando lo compré, lo usé sin quitármelo: en la piscina, en el mar, en caminatas y en la bicicleta, sin problemas con la humedad, el barro, las sacudidas, etc. Ahora el reloj tiene 17 años, le puse una batería nueva y dejó que él no juegue. Todavía caminan muy bien, no se mojaron en el baño. En mi opinión, un excelente reloj para un escolar/estudiante activo no es caro, elegante y seguro. Si lo compras, definitivamente no te arrepentirás!

gran modelo Ahora estoy usando el cuarto reloj Casio en mi vida. Este modelo fue el segundo. Y fue en ellos que finalmente me "hundí" en Casio. Eso solo con este modelo no pasaba. Estaban llenos de aceite de motor. Cayeron debajo de un disco de automóvil... De donde simplemente no cayeron. Nadaban en los mares... Los relojes de tal vida se convirtieron en una bolita suave casi sin partes sobresalientes. Es una pena que no puedas añadir una foto al comentario... Pero nunca fallaban. Simplemente se quedaron sin pilas. Fue después de la operación de este modelo que nunca pensé en otros relojes. Después de estos solo hubo G-Shock. Y nunca me defraudaron tampoco. Al menos algo en nuestro tiempo se hace "sobre la conciencia". También hay artículos no desechables. Esto agrada.

excelente modelo tomé por 1790 rublos. en 2013 quien duda si tomarlo o no - tomarlo, creo que no se arrepentir!

excelente modelo se lo recomiendo a todos!!!---ha pasado un mes - me di cuenta que el reloj tiene prisa más de los 15 segundos declarados, unos 20-25 segundos, bueno al menos no se quedan atrás! De lo contrario, hasta ahora estoy satisfecho.

buen modelo Compré el reloj en 1999 por 780 rublos) en ese momento el reloj era excelente! Ahora, en el contexto de los G-Shock modernos, naturalmente se están quedando atrás! Hoy quiero algo más sofisticado, más brillante. Sin embargo, todavía lo uso hasta el día de hoy! El reloj es prácticamente impecable! Para toda la operación, la reparé una vez, después de una larga estancia al sol, la mitad de la pantalla se quemó, la arreglaron sin dudar, reemplazando la pantalla con un costo de 400 rublos. Cambié la batería 1 vez, y luego porque al principio me gustaba mucho la retroiluminación! Correas cambiadas 4 veces! Los originales no son un problema para conseguir por 150-200 rublos! En general, la impresión del reloj y de la marca Casio es muy positiva!!!

gran modelo Super reloj! Pero tenga cuidado de no comprar una falsificación del original.